

Estrategia nacional de infraestructura 2025-2055

Señor Director:

A medida que nos aproximamos al cierre del año, es esencial evaluar las inversiones en Chile. Sin embargo, es crucial la perspectiva a largo plazo para desarrollar proyectos que impulsarán el crecimiento económico.

Esta semana, el Ministerio de Obras Públicas conformó un comité de expertos que elaborará una estrategia nacional de infraestructura 2025-2055, anticipándose a lo que requiere el país en las próximas décadas.

Este comité se encargará de definir un esquema operativo que planifique y refuerce la inversión en infraestructura, garantizando que se cumplan las aspiraciones y retos del país. El grupo estará compuesto por 26 expertos, aportando visiones variadas.

Es indiscutible la necesidad de avanzar en los puertos planificados, mejorar los pasos fronterizos, desarrollar autopistas, impulsar las redes eléctricas ampliando la matriz y poner en funcionamiento plantas desalinizadoras ante la crisis hídrica. El énfasis debe estar en construir con una visión de futuro. Chile no sólo atenderá estas necesidades inmediatas, sino que también sentará las bases para un futuro más sostenible, dejando un legado perdurable para las generaciones futuras.

ÁLVARO PEÑA FRITZ

ACADÉMICO PUCV, CONSEJERO DEL CONSEJO DE POLÍTICAS DE INFRAESTRUCTURA (CPI)